

plaisir, attirent tous les maux sur leur tête, tandis que les autres, se soumettant à toutes les exigences de la vie chrétienne, trouvaient ordinairement au sein de leur famille, tout le bonheur que l'on peut goûter ici-bas.

Au sujet des bénédictions que l'on attirait sur les champs par le signe de la croix, voici un fait capable de faire impression sur tous les esprits. En l'année 1830, au temps où la moisson était presque arrivée à maturité, dans le cours de l'après midi, un nuage sombre et menaçant apparut tout à coup à l'occident, et était poussé par un vent furieux.

A cette vue, un cultivateur court à son champ, comme s'il avait eu quelque objet à y mettre en sûreté. En passant près de chaque pièce de grain, il fait pieusement le signe de la croix, et ne s'arrête que lorsqu'il est arrivé à l'extrémité de sa terre. Pendant ce temps, l'orage était arrivé; c'était une averse de grêle dont plusieurs grains ne mesuraient pas moins d'un demi pouce de diamètre. Cette grêle broyait tout sur son passage, et fit les plus grands ravages dans les champs qu'elle parcourût. Mais, arrivée à celui qui était protégé par le signe de la croix, elle s'arrêta, comme saisie de respect, et le franchit, pour aller continuer ses ravages plus loin. Après le passage du fléau dévastateur, tous les cultivateurs de la localité coururent à leurs champs, où ils eurent à constater des pertes immenses. Mais on ne fut pas peu surpris, quand on apprit que la moisson d'un des voisins était demeurée intacte, et avait été respectée par la tempête. Le curé de cette paroisse; informé de ce fait extraordinaire, voulut s'assurer de sa vérité et se rendit sur les lieux. Quand il eut constaté que le champ de son pieux paroissien avait été l'objet d'une protection aussi signalée, et qu'il eut acquis la conviction que cette grande faveur pouvait être raisonnablement attribuée à la vertu du signe de la croix, il se décida à faire de ce fait si particulier, le sujet de son instruction le dimanche suivant. Jamais ce vénérable prêtre n'avait parlé avec plus de conviction, et ne se montra plus éloquent. Aussi produisit-il les impressions les plus profondes; et dès ce moment, ses paroissiens conçurent une telle confiance dans le signe de la croix, qu'ils prirent l'habi-